

# Der kleine Muck



Die 7. Klasse hat ihre Marionettenbau-Epoche nun beendet. Die Aufführungen fanden im Eurythmiesaal im Neubau statt. Herr Witzleb hatte eine komplette Bühne dafür aufgebaut, so dass der Zuschauer den Zauber eines Marionettenspiels genießen konnte. Die Bühnenkulisse, die von Herrn Westerheide kreiert wurde, vervollständigte die orientalische Stimmung.

Die Geschichte in Reimform wurde von unterschiedlichen Erzählern gesprochen. Es war zu spüren, dass die Sprecher sich anstrengen mussten die Ruhe zu bewahren und mit den Texten entsprechend auf die Marionetten zu warten. Wir Erwachsenen kennen das sicherlich ebenso zu genüge, welche Schwierigkeit es mitbringt bewusst langsam und deutlich zu lesen. Und dennoch kann gesagt werden, dass gerade diese Herausforderung des Sprechens wohl ein nie endendes Thema ist, weder für unsere Kinder noch für uns.

Bericht S.Bula

